

Cuba remporte les 4 fois 100 mètres au meeting de San Antonio, au Portugal



La Havane, 21 juin, (RHC).- Cuba a remporté les 4 fois 100 mètres, catégorie messieurs, au meeting de San Antonio, au Portugal. Une victoire qui lui a valu la qualification pour Rio.

Le relais cubain, formé de Reidi Ramos, Roberto Skyers, Reynier Mena et Yaniel Carrero, a arrêté les chronomètres aux 38 secondes, 70 centièmes et avantagé de plus d'une seconde son adversaire le plus proche: le Portugal qui a fait 39,85.

Les Cubains reviennent demain sur la piste, cette fois-ci, à Pampelune, en Espagne, à la recherche d'un meilleur temps leur permettant d'améliorer leur position sur le ranking mondial.

Au mois de mai, les Cubains ont fait en demi-finales du championnat ibéro-américain de Rio de Janeiro, leur meilleur temps de la saison : 38 secondes, 44 centièmes.



Radio Habana Cuba